

Sprit und Brötchen

Es gibt Rezepte, die unter dem generellen Titel „Die Drei von der Tankstelle“ veröffentlicht sind und verzückte Nachkocher gefunden haben. An der Spritstation erhält man mancherlei Stoff: Solchen, der Maschinen im Normalfall antreibt, und auch solchen, der Menschen im Extremfall völlig außer Betrieb setzt.

Es gibt Futter zum Lesen und solches zum Essen. Dazu gehören nicht nur die Haltbarkeiten in Dosen und Gläsern – dazu gehören, gern vor allem am Sonntag, frische Brötchen. Ein Fußgänger mit gut gefüllter Brötchentüte verlässt die Tankstelle, ein Radler versenkt Croissants und Körner Teile im Körbchen am Lenker.

Eine Kundin löst an der Kasse ihren Gutschein für die Sonntagszeitung ein. Kinder haben Eis am Stiel und altersangemessene Lektüre im Blick. Fröhlich schmettert es plötzlich: „Sieben!“ Der Tankwart antwortet freundlich: „Normale oder mit Körnern?“ „Super!“ ist die Antwort. Der Tankwart: „Super sind die alle.“ – „Mein Sprit hoffentlich auch.“ Gelächter, alles klar.

gaha

KOMPAKT

Vortrag über eine gesunde Ernährung

XANTEN (RP) Für alle, die Interesse an gesunder Ernährung haben, gibt es jetzt einen besonderen Vortrag über Prävention, Gesundheit und Ernährung. Er findet statt am Donnerstag, 8. Juli, um 19.30 Uhr in der Hauptschule in Xanten. Während des Vortrags werden der Sport- und Ernährungsmediziner Dr. Markus Becker sowie der Vitalstoffberater Michael Ackerman über alles rund um das gesunde Essen berichten. Und das getreu dem Motto des Vortrages: Prävention – Vorbeugen ist besser als reparieren. Der Vortrag ist kostenlos. Eine verbindliche Anmeldung ist erforderlich bis Montag, 5. Juli, und zwar sollte sie gerichtet wer-

Xantens City von Licht erfüllt

Die fünfte **Mittsommernacht** in Xanten lockte viele Menschen in die Innenstadt. Seit Jahren entwickelt sich diese Idee weiter – hin zu einer **Nacht der Atmosphäre**.

VON BEATE WYGLENDA

XANTEN Sprühende Feuer, funkelnde Lichter, bunte Raketen steigen in die Luft. Dazu tönt mal dynamisch heroische, mal ruhige Musik, passend zum Spektakel, aus den Boxen. Am Rand steht eine stauende Menschenmenge und beobachtet das Lichtspiel. Das Feuerwerk am großen Markt bildet den Höhepunkt der Mittsommernacht, die gänzlich von Licht und Musik erfüllt ist. Einkaufen bis um Mitternacht – so die Idee der Gewerbetreibenden in Xanten.

Doch seit Jahren entwickelt sich diese Idee weiter, hin zu einer Nacht der Atmosphäre in einer erststrahlten Innenstadt. Jedes Geschäft trägt mit Kerzenlicht, Lampions oder Fackeln zu der mediterran anmutenden Sommernacht bei. Entspannt schlendern die Besucher durch die Geschäfte, weit weg vom Alltagsstress und Eile. Viele Betriebe laden zudem mit Getränken und Leckereien zum Verweilen ein. Dabei hat das Angebot, sowohl kulinarisch wie auch musikalisch, für jeden was zu bieten.

Frisch gezapft

Frisch gezapftes Bier und Grillwürstchen fürs Deftige, Wein und Scampi für Feinschmecker. Wer sich gänzlich dem Urlaubsgefühl hingeben will, findet in den zahlreichen exotischen Cocktails seine Auswahl. Ob auf der Orkstraße, der Klever Straße oder am Markt, überall trifft man auf Musik. Man muss sich nur entscheiden, ob man lieber klassisches Piano, bluesige Saxophonklänge oder Volkstümliches vom Shanty-Chor hören möchte. Michael Denkinger schwört auf die drei Livebands auf der Orkstraße. Zurzeit spielt die Gruppe „It's never too late“ und sorgt mit ruhig rockigen Stücken für beschauliche Stimmung. „Diese Straße ist einfach am gemütlichsten“, meint er, „selbst



Die Orkstraße in Xanten wurde bei der Mittsommernacht zur „OrkCHESTERstraße“. Die Gruppe „Newer 2 late“ stand dort auf der Bühne und sorgte für flotte Musik.

RP-FOTO: OLAF OSTERMANN

die Privatleute haben Kerzen und Tische aufgestellt.“ „Das einladende ist besonders schön, es ist so, als wollten die Leute sagen, komm ruhig her und sei mein Gast.“

Mit Musik untermalt

Auch Stefan Wonnig ist vom Lichterspiel in der Stadt begeistert. „Alles ist sehr schön ausgeleuchtet und mit toller Musik untermalt.“ Er war gerade zusammen mit Natascha Schabram im Emilie's Café, wo das mediterrane Flair, neben Fackeln und Kerzen, durch Gitarrenspiel und Bongos zusätzlich verstärkt wurde. „Es ist eine romanti-

INFO

Auch für Kinder

Das Angebot zur **Mittsommernacht** hätte auch Kindern was zu bieten.

Bei **Kinder- und Damenmode Pumuckel** konnten die Kleinen zusammen mit der Xantener, ajs Brasilien Künstlerin **Maria Cavalcanti-Heinich** Schatzkisten malen und gestalten.

Zudem gab es verschiedene **Strategiespiele** für Kurzweile bei den Kindern.

sche Traumwelt“, urteilt Natascha über Garten des Cafés. „Der heutige Abend bringt wahre Urlaubsgefühle, es fehlt nur noch der Strand“, scherzt Stefan. Auf dem Weg durch die Stadt begegnet man immer wieder Leuten mit Einkaufstüten. So mancher hat zumindest eine Kleinigkeit in den zahlreichen geöffneten Geschäften gefunden.

Doch alle Befragten waren hauptsächlich wegen der schönen Atmosphäre gekommen. Noch lange nach Mitternacht sitzen viele in den diversen Restaurants und Cafés der Xantener Innenstadt und lassen den Abend gemütlich ausklingen.

KOMPAKT

Vier Einbrüche in Xanten und Marienbaum

XANTEN / MARIENBAUM (up) Im Xantener Stadtgebiet ist in der Nacht zu gestern viermal eingebrochen worden. Zunächst stiegen unbekannte Täter in ein Schulgebäude ein. Sie hebelt eine Schublade sowie eine Tür auf. Dabei lösten sie Alarm aus und flüchteten vermutlich ohne Beute. Auch in das Städtische Gymnasium an der Johannes-Jannsen-Straße stiegen ebenfalls unbekannte Täter ein. Auch sie lösten Alarm aus, nachdem sie eine Scheibe eingeschlagen hatten. Nach Angaben der Alarm flüchteten die Täter ohne Beute. Inb Marienbaum verschafften sich unbekannte Täter Zutritt zum Vereinsheim des SV Vynen-Marienbaum am Lohschen Weg sowie zu den Räumen der Grundschule an der Emil-Underberg-Straße. Im Vereinsheim suchten die Einbrecher alle Räume auf und sahen sich nach Dingen um, die sich mitzunehmen lohnten. Nach bisherigen Erkenntnissen wurde aber nichts entwendet. In der Grundschule durchsuchten die Täter ebenfalls mehrere Büroräume nach Beute. Sie versuchten außerdem einen Tresor im Büro der Schulleiterin aufzulexten, was ihnen jedoch nicht gelang. Es entstand Sachschaden in Höhe von ca. 9500 Euro, teilte die Polizei gestern mit.

Abschlussfeier der Friseur-Innung

XANTEN (RP) Die Friseur-Innung des Kreises Wesel veranstaltet auch in diesem Jahr wieder eine Ausbildungs-Abschlussfeier. Diese findet statt am Sonntag, 11. Juli, um 11 Uhr im Schützenhaus in Xanten, Fürstenberg 9. Rund 160 Teilnehmer werden an der Veranstaltung teilnehmen. Auf dem Programm in der Feistschrift stehen unter anderem ein Grußwort von Christian Strunk, Bürgermeister der Stadt Xanten, die Losprechung durch den ehemaligen Bürgermeister Willi Lieneman sowie die Auszeichnung der Innungsbesten.

Sonntag, 11. Juli, 11 Uhr, Schützenhaus Xanten, Fürstenberg 9.